

Tragedia en Villar de Chinchilla

Un aficionado del Madrid mata otro del Barcelona

Le propinó un disparo tras el partido Leeds - Barcelona

Albacete ha vuelto a ser noticia a nivel nacional y desgraciadamente por un asesinato. El pasado martes, 24 de octubre, Francisco Javier Jiménez, de 38 años y vecino de Villar de Chinchilla, resultó muerto al recibir un disparo en la cabeza tras una disputa por un partido de fútbol mantenida con M.M.G., de 57, que se entregó voluntariamente a la Guardia Civil como presunto autor de los hechos.

Según la Benemérita, los hechos se iniciaron las 22,50 horas del pasado martes cuando se originó una disputa entre M.M.G. y Francisco Javier Jiménez, vecinos de esta pedanía, al término del encuentro televisado entre el Barcelona y el Leeds United, cuando el supuesto agresor, seguidor del Real Madrid, creyendo que el Barcelona había perdido en el partido contra el Leeds, que finalmente acabó en empate, salió a la calle a tirar cohetes para celebrar la supuesta derrota. Al pasar junto a la panadería de Villar de Chinchilla, comenzó una discusión con su dueño, Francisco Javier Jiménez, que estaba en la puerta de su establecimiento. Tras la discusión, M.M.G., se dirigió hasta su domicilio y desde una ventana del mismo disparó a la víctima, que en ese momento también estaba a la puerta de su casa, a una distancia aproximada de 50 metros.

Al parecer, el detenido y la víctima mantenían viejas rivalidades futbolísticas, según diferentes vecinos de la localidad.



A continuación el presunto agresor se dirigió corriendo hasta el bar Los Manzanos, a dos kilómetros de la localidad y allí tras confesar el acto que acababa de cometer se entregó a la Guardia Civil. El presunto asesin al entrar en el bar dijo: "he matado a uno, matadme a mí", según testigos presenciales.

Persona polémica

El alcalde pedáneo de Villar de Chinchilla, Andrés Jiménez, señaló que el presunto autor del homicidio "era una persona polémica que no necesitaba beber para verse inmerso en más de una refriega".

Jiménez explicó que los hechos ocurrieron en un breve espacio de tiempo, cuando al parecer, el detenido salió a la calle tirando cohetes pensando que el

Barcelona había perdido frente al Leeds. Fue entonces, sin saber si existió discusión de por medio, cuando el detenido sacó una escopeta de caza disparando contra la víctima, que se encontraba en la puerta de su panadería fumándose un cigarro.

Por su parte, la madre de la víctima, aseguró que el detenido estaba siempre lanzando indirectas al ahora fallecido, e indicó que su hijo se marchó a ver la primera parte del partido a un bar de la localidad, volviendo a su casa para verlo terminar.

Fue entonces cuando la víctima salió a la calle para fumarse un cigarro, y sucedieron los hechos. Al momento, los padres salieron a la calle viendo ya a su hijo fallecido en el suelo.

Francisco Javier Jiménez era panadero, estaba casado y tenía una hija de 4 años.

Mojácar
playa

Residencial
al-basit



Su vivienda en
cualquier punto
de la costa

C/ Cura, 2 - ALBACETE



LA VOZ DE ALBACETE/7